

RAPPORT DU PRÉSIDENT — SAISON 2013 / 2014

Chers membres,

Je termine ma troisième année à titre de président du conseil d'administration. Nous avons connu l'une de nos meilleures années sur le plan des activités, mais probablement la pire au niveau financier. Nous devrons nous retrousser les manches pour être en mesure de rétablir la situation. Certains projets intéressants ont pris leurs envols, dont les compétitions interclubs et le recensement des clubs récréatifs. Depuis plus d'un an, nous travaillons avec Badminton Canada afin de mettre à jour le programme national de certification des entraîneurs (PNCE).

Je tiens à féliciter Philippe Charron pour sa performance lors du championnat canadien. Philippe a réussi à se qualifier pour les finales du double masculin et mixte. Philippe est le seul athlète excellence en badminton au Québec. J'aimerais souligner la performance d'Anne Julie Beaulieu et Vicky Girard lors du championnat canadien junior. Anne Julie et Vicky ont atteint la finale en double féminin chez les moins de 23 ans .

Badminton Québec a accueilli un nouveau membre au sein du conseil d'administration. En effet, M. Pierre Beaulieu fut élu comme administrateur lors du congrès 2013. Je profite de l'occasion pour remercier Mme Maryse Lachapelle qui a oeuvré au sein du conseil d'administration pendant deux ans. D'autre part, M. François Vincent a succédé à M. Éric Dufour comme entraîneur adjoint pour l'équipe du Québec.

Je tiens à remercier tous les membres des divers comités ainsi que ceux du conseil d'administration pour leur contribution exceptionnelle à l'avancement de notre sport. Les membres du conseil sont : André Azzi, Bruno Bélisle, Gaston Girard, Mario Harbec, Pierre Beaulieu et Pieric Langlais-Gagné.

Un merci spécial aux permanents pour leur excellent travail. Merci Alexandre, Carole, Christian, Claire, Denyse et Éric.

Je me dois également de souligner l'excellent travail de la directrice générale, Chantal Brouillard. Son implication, son dévouement et son professionnalisme rejaillissent sur toute la communauté du badminton.

Claude Tessier Président